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Reconvertir des pirates en pêcheurs, sauver la mer Morte ou d’innombrables enfants affamés/

To redeploy pirates into fishermen, to save either the Dead Sea or countless starving children
Depuis les années 1960, la mer Morte a perdu 33% de sa surface et son niveau baisse d’un mètre par an. Le débit du Jourdain, qui était environ 1,3 milliard de m3 par an dans les années 1950, est maintenant moins de 200 millions de m3 par an. Irriguer en prendrait 90%. Si on ne faisait rien, la mer Morte disparaîtrait dans 30 ans. La Jordanie voudrait construire un canal long de 180 km entre Akaba et mer Morte prélevant 2 milliards de m3 par an : 50% pour la mer Morte, 50% à dessaler dont 33% pour la Jordanie et 17%  pour Israël et Palestine. La Banque mondiale lance une étude. L’engagement d’Israël n’est pas sûr et l’ONG jordano-palestino-israélienne Friends of the Earth Middle East (FoEME) voudrait laisser l’eau recouler dans le Jourdain 1, 2.
Pièces jointes : notes de lecture (ndl) et textes antérieurs. D’après Régis Debray, là où le Jourdain se jette dans la mer Morte, c’est devenu un tout-à-l’égout entre caca et café au lait (ndl The Baptism Site). Comment, selon le souhait de FoEME, laisser recouler le Jourdain sans cesser d’irriguer ?  D’après ma théorie du rôle de l’arbre sur le cycle continental de l’eau (courriel ouvert 18-11-08, extrait nlle 2-01, ann. Arbuste-Shrub 4bis-05), ce n’est pas l’irrigation mais l’absence d’arbre qui gaspille l’eau par évaporation massive, à éviter simplement en replantant un rang d’arbres tous les 200 m ou un arbre tous les 50 m. Environ 600 ans avant Jésus-Christ, un prophète juif disait ce texte lu dans les églises catholiques le dimanche 09/11/08 (Ézéchiel 47, 1-9) : Cette eau descend dans la vallée du Jourdain et se déverse dans la mer Morte, dont elle assainit les eaux. Le poisson sera très abondant, car cette eau assainit tout ce qu’elle pénètre, et la vie apparaît en tout lieu où arrive le torrent. Sur les deux rives, toutes sortes d’arbres fruitiers pousseront. Mieux vaudrait lire aussi le verset 10 : Sur le rivage, des pêcheurs se tiendront. Depuis En-Gaddi jusqu’à En-Eglayim des filets seront tendus. Les poissons seront de même espèce que les poissons de la Méditerranée, et très nombreux (Bible de Jérusalem). Ce même dimanche 09/11/08, de l’Évangile selon saint Jean (2, 22) on lisait aussi : Ils crurent aux prophéties des Écritures. Ce mot prophéties, absent de mes trois bibles, semble un ajout explicite notamment de Prions en Église (Bayard novembre 2008). Pourtant, le sens propre d’une telle prophétie n’est pas encore pris au sérieux !
L’Américain Jared Diamond, géographe et biologiste, attribue l’effondrement de sociétés surtout à la déforestation (ndl Effondrement p. 124, 197 et 202). Cependant cet effondrement consécutif à la famine, entraînant le dépôt de sédiments dans des marécages de l’île de Pâques et des lacs chez les Mayas du sud-est du Mexique, impliquait l’abattage d’arbres non pas forestiers mais champêtres, causant l’épuisement du sol agricole. Interviewé lors de son récent passage à Paris, l’auteur ne s’intéresserait toujours pas à ces détails non forestiers 3. Le Syrien Ibrahim Nahal, écologue et forestier, attribue la désertification surtout à la déforestation (ndl Désertification p. 121 et 122), mais distingue les arbres forestiers et agricoles d’après des plantations d’arbres agroforestiers en Mauritanie, Sénégal, Niger, et au Yémen où leur détérioration entraîne à nouveau la désertification. Cependant mieux vaudrait dire que ces arbres se sont pas agroforestiers mais agricoles, car ce ne sont pas des arbres serrés comme en forêt mais alignés ou isolés. 
 Somalie : La piraterie de cette ampleur s’explique avant tout par des raisons économiques, notamment au large d’un pays comme la Somalie, livrée au chaos depuis le début de la guerre civile en 1991. Mais elle est aggravée par le fait que les risques d’être interceptés et condamnés sont faibles pour des pêcheurs transformés en pirates, alors que les gains sont très importants 4. Countless children are starving / D’innombrables enfants sont affamés 5. Reconvertir des pirates en pêcheurs présuppose de cesser la surpêche marine décrite par Philippe Cury et Yves Miserey (ndl Une mer sans poissons) et de reverdir le désert en replantant un rang d’arbres tous les 200 m ou 1 arbre tous les 50 m. Car dessaler des milliards de m3 d’eau de mer néglige la déforestation tropicale et circumpolaire : d’ici à 2050 le risque serait une chute du niveau marin, comme après la plupart des extinctions en masse d’êtres vivants en absence de glaciation. Dessaler l’eau de mer c’est reculer pour mieux sauter, faute de revoir le rôle de l’arbre sur l’eau. Les temps géologiques sont divisés en ères et périodes, d’après ces chutes du niveau marin de hauteur 100 à 250 m. Des scientifiques négligent que peu d’eau marine disparut provisoirement par évaporation, quand disparut  définitivement  par évaporation toute celle de Mars dans l’espace intersidéral, faute d’arbre martiens !
---------------------------------------------------------------
Since the 1960s, the Dead Sea has lost 33% of its area and its level is falling 1 m per year. The Jordan River discharge, which was about 1.3 billion m3 per year in the 1960s, is now less than 200 million m3. Irrigating would take 90% of it. If nothing was made, the Dead Sea would disappear in 30 years. Jordan would like to build a canal 180 km long between Akaba and the Dead Sea taking 2 billion m3 per year : 50% for the Dead Sea, 50% to be desalinated including 33% for Jordan and 17% for Israel and Palestine. The World Bank launches a study. The Israel commitment isn’t sure and the Jordanian-Palestinian-Israelian NGO  Friends of the Earth Middle East (FoEME) would like to let the water flow in the Jordan River again 1,2.

Files : reading notes (ndl in french : notes de lecture) and previous texts. According to Régis Debray, where the Jordan River flows into the Dead Sea it has become a main drainage between poopoo and white coffee (ndl The Baptism Site). How, according to the FoEME wish, to let the Jordan River flow again without stopping irrigation ? According to my theory of the tree role on the water continental cycle (courriel ouvert 18-11-08, extrait nlle 2-01, ann. Arbuste-Shrub 4bis-05), it’s not irrigation but the tree absence which wastes water by massive evaporation, to be prevented only by the replantation of a tree raw every 200 m or a tree every 50 m. About 600 years before Jesus Christ, a jew prophet said this text read in the roman catholic churches on Sunday 09/11/08 (Ezekiel 47, 1-9) : That water flows down in the Jordan River valley and pours into the Dead Sea, of which it purifies the waters. Fish will be very abundant, because this water purifies all that it enters, and life appears in all the places where the torrent arrives. On both banks, all sorts of  fruit trees will grow. It would be better also to read the verse 10 : On the shore, fishermen will be standing. From En-Gaddi as far as En-Eglayim nets will be tightened. Fish will be of the same species as in the Mediterranean Sea, and very numerous (Bible de Jérusalem). On the same Sunday 09/11/08, from the Gospel according to saint John (2,22), these words were also read : They believed in the Scriptures prophecies. That word prophecies, absent from my three bibles, seems to be an explicit addition notably of Prions en Église (Bayard novembre 2008). However, the litteral sense of such a prophecy isn’t taken seriously yet !
The American Jared Diamond, geographer and biologist,, ascribes the society collapse above all to deforestation (ndl Effondrement p. 124, 197 and 202). However that collapse resulting from starvation, leading to the sediment deposit in marshes of Easter Island and lakes of the Maya region in the south-east of Mexico, didn’t involve the felling of forest trees but the felling of field ones, causing the agricultural soil exhausting. Interviewed during his recent stay in Paris, the author would not be interested yet by those non-forest details 3. The Syrian Ibrahim Nahal, ecologist and forest engineer, ascribes desertification above all to deforestation (ndl Désertification p. 121 and 122), but he distinguishes the forest and field trees according to agroforestry tree plantations in Mauritania, Senegal, Niger, and Yemen where their deterioration leads again to desertification. However it would be better to say those trees aren’t agroforestry but agricultural, because they aren’t serried like in forest but either aligned or isolated.
Somalia : Such an ample piratery is explained above all by economic reasons, notably off a country like Somalia given over to chaos since the beginning of the civil war in 1991. But it’s worsened because the risks of being intercepted and sentenced are low for fishermen transformed into pirates, while the gains are very important 4. Countless children are starving 5. Redeploying pirates into fishermen assumes overfishing will stop – Philippe Curry and Yves Miserey describe overfishing (ndl Une mer sans poissons = a sea without fish) – and the desert will grow green again thanks to the replantation of a tree row every 200 m or of a tree every 50 m. Desalinating billion m3 of sea water neglects the tropical and circumpolar deforestation laisser-faire : by the year 2050, the risk would be a sea level fall, like after most mass extinctions of living beings in the glaciation absence. Because desalinating the sea water it’s just putting off the inevitable : to review the tree role on the water cycle. The geological times are divised into eras and periods, according to such falls of the sea level 100-250 m deep, mostly in the glaciation absence. Scientists neglect that little sea water disappeared temporarily by evaporation, when whole the Mars one disappeared definitively by evaporation in the interstellar space, for lack of martian trees ! 
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